

# Namen im Gespräch

NEUENDETTELSAU (fsw) - Eine besondere Ehre wurde jetzt **Ashley Burriss**, Schülerin der Laurentius-Realschule, zuteil: Sie wurde mit dem mittelfränkischen Realschulpreis 2022 ausgezeichnet.

In der Kategorie Musik überzeugte sie eine fachkundige Jury, bestehend aus Vertretern von Politik, Wirtschaft, Schule und Eltern, wie es in einer Pressemitteilung heißt. Burriss habe eine „ganz außergewöhnlich tolle Stimme“, sagte Gerda Seitzinger-Bürkel, Leiterin der Laurentius-Realschule, stolz. Sie spiele zudem Gitarre, schreibe und komponiere ihre Lieder selbst.

Mit einem ihrer selbst komponierten Lieder mit dem Titel „Brown Eyes“ hatte sich Burriss für den Preis beworben. Die Jugendliche spielt in der Schulband sowie in einer privaten Band und ist zudem sportlich aktiv - unter anderem in der Unified-Basketball-Mannschaft der Laurentius-Realschule, in der Menschen mit und ohne Einschränkung zusammenspielen.

Ashley Burriss, die im Januar beim Talentwettbewerb „Ansbach's Got Talent“ auf dem Siegertreppchen stand, durfte ihr Lied denn auch im Rahmen der Preisverleihung vortragen (unser Foto). Mit dem mittelfränkischen Preis, auch „Realschul-



oscar“ genannt, werden Realschüler aus dem Bezirk ausgezeichnet, die in verschiedenen Bereichen überdurch-

schnittliche Ergebnisse und besonders herausragende Leistungen erzielt haben. Foto: Johannes Green